



FOTO: ANA LLUCH

Benjamín Noriega-Ortiz

Espacios teatrales y la fusión de colores y formas distinguen al puertorriqueño Benjamín Noriega-Ortiz como uno de los mayores exponentes del diseño. Tanto así que la famosa revista House Beautiful lo ha reconocido como el "Decorador más brillante de América" por cuatro años consecutivos. Uno de sus más recientes trabajos es la decoración espectacular del restaurante Pikayo ubicado en el Museo de Arte de Puerto Rico.

El renombrado decorador, radicado en la ciudad de Nueva York, completó dos maestrías en arquitectura: una en la Universidad de Columbia y otra en la Universidad de Puerto Rico. Trabajó con John F. Saladino, Inc., una firma mundialmente conocida, y en 1992 estableció su propia firma, en la que ha realizado trabajos para personalidades tales como la escritora Laura Esquivel y el diseñador de moda Steven Fabrikant. Además, su talento lo ha llevado a exhibir sus trabajos en Architectural Digest, The New York Times Magazine, Metropolitan Home, Elle Décor and Interior Design.

Dice el talentoso santurcino que le encantaría diseñar en un futuro un monasterio o convento. □